

# 横堤中だより

平成26年10月27日  
大阪市立横堤中学校  
10月増刊号 No.18

## 今週木曜日、合唱コンクール・作品展示見学 金曜日、芸術鑑賞

いよいよ、合唱コンクールの週がやってきました。

各クラス、順調に仕上がりつつできているでしょうか。24日(金)にリハーサルを行い、鶴見区民センターの大ホールを体感してきました。大きな本物のステージに「ここで歌うの?」という声も聞こえてきました。



さて、昔から言われている言葉に、こういう言葉があります。「一生懸命だと知恵が出る。中途半端だと愚痴が出る。いい加減だと言い訳が出る。」一生懸命やっていれば、前向きな意見が出てきますが、中途半端な気持ちでやっていると、文句ばかり、愚痴ばかりが出るものですね。いい加減にすると、終わってから、不満と言い訳しか出ません。

合唱コンクールは、本校の2大イベントの一つです。みんなで力を合わせ、一生懸命に取り組んで、前向きな意見を出し合ながら、クラスが一つにまとまつた、ハーモニーを大きなステージで奏でてください。

また、合唱コンクールの前には、これまでの授業や文化部の活動で作った作品、運動会の写真が展示されます。保護者の方々も、ぜひ、午前の作品展示もご覧になってください。

展示見学 3年…8:45～9:35 2年…9:45～10:35 1年…10:45～11:35

保護者…8:45～11:35 展示教室 1階技術室 3階被服室 4階美術室

芸術鑑賞 『杜子春』芥川龍之介原作 劇団め組 10月31日(金) 3・4時間目

## PTA中庭清掃 ご協力ありがとうございました

10月19日(日)午前9時半より、恒例のPTA中庭清掃を行いました。昨年度までは、7月、夏休みに入った最初の日曜日に実施していましたが、中庭の池で泳ぐ鯉の健康管理のため、この時期にずらしての実施となりました。今年度も、PTA役員・美化委員会の皆さんを中心に、生徒・保護者・先生が一緒に中庭の清掃を行いました。いつも鯉のお世話をしている鯉の専門業者の方に、まず池の鯉を水槽に移していただき、その後、お父さん・生徒・先生で滝の流れ道、池の底の泥をデッキブラシできれいにし、お母さん・生徒で中庭の築山や植え込みの掃除をしました。最後に、お父さん方によりポンプの掃除をしていただき、底が見えなかった池もすっかりきれいになりました。22日(水)には、鯉たちも池に戻り、優雅に泳いでいます。今、26匹の鯉が優雅に泳いでいますが、2匹は今年本校の池で生まれた鯉です。大きさが他の鯉の半分以下ですので、すぐにわかると思いますので。探してみてください。

PTA登校指導 10月27日～31日

PTAの方々が登校時、正門で登校指導をしていただきます。元気な声で、あいさつしましょう。



## 大阪市教師養成講座現場実習

10月27日～31日、2名の大学生が、将来大阪市の先生になるため、実習に来ています。